

Tanzsport: Ungewohnte Konkurrenz für die Geschwister Karst

Merzig. Zum ersten Mal treffen sich die saarländischen Tanzsportler zu ihren Titelkämpfen in der Stadt Merzig. Schauplatz ist an diesem Sonntag die Stadthalle. Im Mittelpunkt der Landesmeisterschaften steht das Turnier der Hauptgruppe S Standard. In der höchsten deutschen Startklasse sind die Titelverteidiger Alexander und Sarah Karst von Schwarz-Gold Casino Saarbrücken die klaren Favoriten. Im Saarland sind sie konkurrenzlos. In Merzig bekommen es die Geschwister aber dennoch mit einem ernsthaften Gegner zu tun, dem nordrhein-westfälischen Spitzenpaar Alex Gerlein und Alexandra Elert von Blau-Weiß Paderborn. Das aufstrebende Paar kann an der Meisterschaft in Nordrhein-Westfalen nicht teilnehmen und kommt deshalb ins Saarland, um sich hier die Qualifikation für die deutsche Meisterschaft zu ertanzen. Die Geschwister Karst nehmen diese Herausforderung gelassen zur Kenntnis. „Wir kennen uns sehr gut, die beiden sind starke Konkurrenz für uns. Wir freuen uns auf das Turnier“, meint Alexander Karst. Zurzeit werden Gerlein und Elert auf Platz zwölf, Alexander und Sarah Karst auf Platz 19 der deutschen Rangliste geführt. Das Turnier der Hauptgruppe S Standard beginnt um 15.40 Uhr.

Insgesamt gehen in der Merziger Stadthalle am Sonntag knapp 50 Paare aus elf saarländischen Vereinen in den verschiedenen Tanz-Disziplinen an den Start. Die Wettbewerbe beginnen um 13 Uhr, das Ende ist gegen 18 Uhr. Karten zum Preis von fünf Euro (ermäßigt 2,50 Euro) gibt es an der Tageskasse. *om*